

**GRUNDSTEINLEGUNG**

Historische Mauern werden Gästehaus

Das ehemalige Hammerherrenhaus von Forst Kienberg wird saniert.

VON CLAUDIA CHRIST

GAMING Es war lange Zeit ein verwahter Ort, das Hammerhaus in Kienberg, direkt am Bahnhof gelegen. Nun hat es sich Eigentümerin Teresa Outhwaite zum Ziel gesetzt, das denkmalgeschützte Gebäude für touristische Zwecke zu nutzen.

Bei der offiziellen Grund-

steinlegung für das neue Gästehaus am Dienstag konnten sich die Ehrengäste gleich vor Ort ein Bild von den bereits durchgeführten Arbeiten machen. Nach der Freilegung des Gebäudes, dessen Geschichte mindestens bis ins 17. Jahrhundert zurückgeht, sind seit einigen Wochen bereits die Handwerker am Zug.

Zuletzt wurde das Haus, das seit 2006 leer steht, als Kinder-



Das ehemalige Hammerherrenhaus in Kienberg, direkt am Bahnhof gelegen, wird zum Gästehaus umgebaut.

Foto:
Claudia Christ

garten genutzt, was Teresa Outhwaite dazu veranlasste auch die Kindergartenkinder aus Kienberg zur Grundsteinlegung einzuladen. Sie sorgten bei der kleinen Feier für die musikalische Gestaltung.

„Ich bin sehr dankbar meine Vision gemeinsam mit BWM Designers & Architects sowie

dem Team von DenkMalNeo umsetzen zu können und sehe es als meine Aufgabe zu behüten was jetzt ist und es für die nächste Generation zu bewahren“, betont die Eigentümerin.

Innerhalb eines Jahres werden hier sieben Wohneinheiten geschaffen, die Platz für bis zu 21 Urlaubsgästen bieten.